

**Le Comité des Fêtes**  
Au cœur de la vie du village !



Rappel de nos engagements et de nos valeurs :

- **Fédérer les habitants** autour d'événements festifs et conviviaux.
- **Animer la vie locale** et créer du lien entre les générations.
- **Faire vivre les traditions**

Lors de l'Assemblée Générale du 6 octobre 2024, et celle du 15 novembre 2025, les membres du bureau en place, candidates à leur réélection, ont été reconduites.

**Présidente : Geneviève GINALHAC**

**Trésorière : Marie MALBERT**

**Trésorière adjointe : Aurélie CAUMON**

**Secrétaire : Priscilla CARRIAS**

Grâce aux recettes des animations de 2024, au prêt de la Mairie (remboursé pour moitié), aux diverses subventions, et au soutien des habitants, l'année a pu démarrer avec une trésorerie redevenue saine. Nous constatons cependant une baisse du nombre de bénévoles, notamment aux réunions où nous nous retrouvons souvent à 5/6 personnes en comptant les membres du bureau. Il nous paraît assez compliqué de tenir un comité sur la durée avec aussi peu de personnes et sans nouvelles recrues. La question de l'avenir de l'association se pose sérieusement.

Par manque de « bras » nous avons donc décidé de nous concentrer en 2025 sur les deux animations principales : les Feux de la Saint-Jean et la Fête patronale du 15 août.

Les feux de la Saint-Jean le 21 juin :

Le repas était préparé par le Comité des fêtes. La soirée s'est poursuivie par une animation musicale avant de se retrouver autour du feu allumé par Pierre MARCENAC. Le bois était fourni par Jean-Pierre MURATET.

Pierrot NIGOU n'a pas pu venir nous aider cette année, mais il se plie en quatre tous les ans pour préparer le feu et nous souhaitons le remercier chaleureusement.

**Merci à eux et merci encore à tous ceux qui avaient fait le déplacement !**

La Fête patronale du 15 août :

La fête patronale a commencé par la traditionnelle Messe à laquelle les conscrits de l'année et les « pré-conscrits » ont participé, suivie de la cérémonie aux Monument aux Morts.

Un vin d'honneur offert par la Mairie a clôturé la matinée.

Les conscrits de l'année, Xavier GINALHAC, Justine MALBERT, Luc BONHOURE et Louis PONS, ont ensuite organisé les fameux « Jeux des Conscrits ». La « taupe » du Comité vous dirait qu'il a fallu freiner leurs ambitions, tant les idées débordaient !!!

En tout cas, nous pouvons être fiers de l'animation proposé par nos jeunes, qui gèrent de A à Z ce moment fort de la Fête.

Nous avons une fois de plus fait confiance au Foodtruck des Barthes pour le délicieux repas du midi et du soir, servis au terrain des sports. Ils s'adaptent à notre demande de proposer des repas savoureux à un tarif raisonnable, et nous saluons leur organisation efficace, les retours que nous avons jusqu'à présent sont très positifs. Merci à eux.

Le groupe RADIO PAPA, a animé la soirée de chants pop/rock, le tout dans une ambiance décontractée ... et survoltée !

A partir de 23h00, la retraite aux flambeaux a eu du succès, chez les petits comme les grands.

Vous êtes plusieurs à nous interroger chaque année sur l'absence de Feux d'artifices. Nous comprenons vos regrets, néanmoins, ils représentent un investissement considérable pour un petit comité, avec un fort risque d'annulation par les autorités en raison des épisodes de sécheresse, qui sont de plus en plus fréquents. Nous réfléchissons à d'autres alternatives.

***Merci aux associations Leynhacoises pour leur aide et le prêt de matériel. Merci à la municipalité de Leynhac et à notre caisse locale GROUPAMA pour leur soutien, ainsi qu'à nos élus départementaux.***

***Nous tenons également à remercier chaleureusement « L'Association des Amis du Fort de Leynhac » et son président José CAUMON, pour leur don, suite à la clôture de celle-ci.***

***Enfin, un grand merci à tous les bénévoles impliqués dans les préparatifs de ces deux manifestations.***

**Le saviez-vous ?**

Le Comité tel que nous le connaissons a été créé le 29 janvier 1991. De nombreux présidents se sont succédé depuis :

1991 à 1993 : Yves PICARD  
1993 à 1997 : Carole PASSERINI  
1997 à 2003 : Laurent PICAROUGNE  
2003 à 2006 : Jean-Louis GUILLARD  
2006 : Coprésidentes : Jacqueline LACOSTE et Aurélie SERVANT  
2007 : Coprésidents : Aurélie SERVANT et Claude MEGHE  
2009 à 2014 : Claude MEGHE  
2014 : Coprésidents : Claude MEGHE et Marie-Claude BEAU  
2015 à 2020 : Marie-Claude BEAU  
2020 : Dominique THOMAS  
2021 à 2023 : Aurore MARI  
2023 à aujourd'hui : Geneviève GINALHAC

Tous ont œuvré, avec leurs bénévoles, à animer la vie du village. Si les Feux de la Saint-Jean sont plus récents, la fête patronale du 15 août tient son origine du Moyen-Age, en l'honneur de Notre Dame de l'Assomption.

A une époque où Leynhac comptait plus d'habitants, cette fête avait un retentissement important dans la localité. De nombreux habitants ont en mémoire la file de voitures garées jusqu'au Moulin du Sol !

La journée commençait alors par un réveil atomique avant la procession à la Vierge et la messe. Puis la fête se poursuivait autour d'activités diverses selon les années : pêche à la truite (dans la fontaine !), fête foraine, spectacles de rue, critérium cycliste, jeux inter villages, concours de pétanque, folklore et même une année, un baptême de l'air en hélicoptère !

Il y avait deux bals : un en haut du village sur la place et un pour les « jeunes » en bas, dans la grange du Sol (démolie depuis). Les gens se rassemblaient pour admirer les Feux d'artifice tirés par Roger BALDY, figure emblématique des fêtes leynhacoises, à qui nous rendons également hommage. Enfin, personne ne partait sans avoir dégusté la bonne soupe aux fromages du « Campanier ».

Avant de vous laisser sur ces quelques lignes qui ne manqueront pas d'évoquer en vous de joyeux souvenirs, nous remercions une dernière fois les bénévoles d'hier et d'aujourd'hui, tout en espérant accueillir de nouvelles recrues prochainement.

***Très belle année 2026 à tous et à bientôt !***